



Benefizaktion in Hüllen: Schlemmerabend hilft Kindern

Richtig lecker wurde es am Mittwochabend bei der vierten Auflage des „Hüller Schlemmerabends“, den der Verein „Hüllen aktiv“ im Caritas-Haus St. Anna an der Märkischen

Straße organisiert hatte. 50 Personen speisten hier für den guten Zweck: Der Erlös kommt in diesem Jahr einer Sommerferienaktion des Kindergartens und Familienzentrums

„Schatzkiste“ in Hüllen zu Gute. 35 Euro kostete das Menü pro Person – dafür kam u.a. Schweinefilet mit Champignonbrät an Schupfnudeln auf den Teller. FOTO: MARTIN MÖLLER